



BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Mobilitätsanträge: Treffpunkt für Mitfahrgelegenheiten und LKW-Parkplätze
-Antrag von Stadtrat Ettinger, FDP vom 08.06.2018-

Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	28.06.2018	Entscheidung

Zum Thema Mobilität stellt die Ingolstädter FDP folgende beiden **Anträge**:

1. Die Stadt Ingolstadt möge eine Parkfläche an geeigneter Stelle (Nähe Autobahnzufahrt Nord oder Süd) zur Verfügung stellen, welche speziell als Treffpunkt für Mitfahrgelegenheiten dient. Zur Erhöhung der Sicherheit der Mitfahrenden wird der Treffpunkt ausreichend beleuchtet und mit einer Toilette ausgestattet.

Begründung:

Aktuell wird der Parkplatz einer Fastfoodkette an der Autobahnauffahrt Nord dafür benutzt. Es ist damit zu rechnen, dass diese Form der Mobilität in Zukunft noch weiter stark wachsen wird. Insbesondere vor diesem Hintergrund sind die oft längerfristig dort abgestellten Fahrzeuge dem Betreiber nicht zuzumuten. Daher stellt die FDP Ingolstadt diesen Antrag.

2. Idealerweise am gleichen Standort wie 1. richtet die Stadt Ingolstadt eine Parkmöglichkeit für Schwerlastfernverkehr ein. Die sanitären Einrichtungen könnten von Mitfahrenden aus Punkt 1 und LKW-Fahrern gleichermaßen genutzt werden.

Begründung:

Immer mehr LKW parken dauerhaft im Stadtgebiet, beispielsweise auf der Nördlichen Ringstraße beim Glacis, um der Parkplatzknappheit auf den Autobahnparkplätzen auszuweichen. Die so frei werdenden Flächen auf den Ringstraßen können für Anwohnerparkplätze genutzt werden oder dem Verkehrsfluss dienen.

Beschluss:

Stadtrat vom 28.06.2018

Der Antrag wird weiter behandelt. Vom zuständigen Referat ist eine Vorlage zu erstellen.